



Misión Católica San Gabriel Manassas Park

**Trigésimo Tercer Domingo
del Tiempo Ordinario**



19 de Noviembre

Conoce mejor tu fe:

El Catecismo nos explica claramente lo que significa la frase del Credo:

“Descendió a los infiernos.” Dice el Catecismo:

“Jesús bajó a las regiones inferiores de la tierra. Este que bajó es el mismo que subió” (Ef 4, 9-10). El Símbolo de los Apóstoles confiesa en un mismo artículo de fe el descenso de Cristo a los infiernos y su Resurrección de los muertos al tercer día, porque es en su Pascua donde, desde el fondo de la muerte, Él hace brotar la vida:

**(Es Cristo, tu Hijo resucitado,
que, al salir del sepulcro,
brilla sereno para el linaje humano,
y vive y reina glorioso por los siglos de los siglos. Amén).**

(Vigilia Pascual, Pregón pascual [«Exultet»]: Misal Romano)

Las frecuentes afirmaciones del Nuevo Testamento según las cuales Jesús “resucitó de entre los Muertos” (Hch 3, 15; Rm 8, 11; 1 Co 15, 20) presuponen que, antes de la resurrección, permaneció en la morada de los muertos (cf. Hb 13, 20). Es el primer sentido que dio la predicación apostólica al descenso de Jesús a los infiernos; Jesús conoció la muerte como todos los hombres y se reunió con ellos en la morada de los muertos. Pero ha descendido como Salvador proclamando la buena nueva a los espíritus que estaban allí detenidos (cf. 1 P 3,18-19).

La Escritura llama infiernos, sheol, o hades (cf. Flp 2, 10; Hch 2, 24; Ap 1, 18; Ef 4, 9) a la morada de los muertos donde bajó Cristo después de muerto, porque los que se encontraban allí estaban privados de la visión de Dios (cf. Sal 6, 6; 88, 11-13). Tal era, en efecto, a la espera del Redentor, el estado de todos los muertos, malos o justos (cf. Sal 89, 49; 1 S 28, 19; Ez 32, 17-32), lo que no quiere decir que su suerte sea idéntica como lo enseña Jesús en la parábola del pobre Lázaro recibido en el “seno de Abraham” (cf. Lc 16, 22-26). “Son precisamente estas almas santas, que esperaban a su Libertador en el seno de Abraham, a las que Jesucristo liberó cuando descendió a los infiernos” (Catecismo Romano, 1, 6, 3). Jesús no bajó a los infiernos para liberar a los condenados (cf. Concilio de Roma, año 745: DS, 587) ni para destruir el infierno de la condenación (cf. Benedicto XII, Libelo Cum dudum: DS, 1011; Clemente VI, c. Super quibusdam: ibíd., 1077) sino para liberar a los justos que le habían precedido (cf. Concilio de Toledo IV, año 625: DS, 485; cf. también Mt 27, 52-53).

“Hasta a los muertos ha sido anunciada la Buena Nueva ...” (1 P 4, 6). El descenso a los infiernos es el pleno cumplimiento del anuncio evangélico de la salvación. Es la última fase de la misión mesiánica de Jesús, fase condensada en el tiempo pero inmensamente amplia en su significado real de extensión de la obra redentora a todos los hombres de todos los tiempos y de todos los lugares porque todos los que se salvan se hacen partícipes de la Redención.

Catecismo de la Iglesia Católica # 631-634.

Mensaje del Padre Guillermo González

Queridos hermanos,

Esta semana celebramos la memoria de San Martín de Tours. 25 años de soldado a la fuerza, pero rebosando alegría contagiosa, hasta que a los 40 se jubila. Monje por gusto y vocación, obispo porque le eligen, y misionero ardoroso en el sur de las Galias (Francia) hasta su muerte. Se bautiza a los 19 años y desde entonces, durante más de dos décadas, es laico militante enquistado entre soldados y jefes en las legiones del Imperio.

Nace en la región occidental del Danubio. Panonia, hoy Hungría. En el 316- tres años después del edicto de Milán, su padre que era pagano es tribuno militar del Imperio, y se encuentra destacado en la guarnición de Szombathely. Martín ve la luz allí. Una esmerada educación recibe en Pavía y empieza a conocer el Evangelio. Quince años tiene cuando inicia en el 331 su carrera militar en la caballería imperial. El padre le obliga, pues quiere alejarlo de Cristo. Martín, sin embargo, inicia su instrucción en la fe como catecúmeno. Hijo de oficial en el ejército del emperador, tiene derecho a un esclavo que le sirva de ordenanza. Veía en el sin esta aun bautizado, a un hermano. Come con él, le sirve a la mesa, y le limpia el calzado.

Caritativo con todos, al pasar por Amiens en lo más crudo del invierno, parte con su espada en dos la capa que llevaba. En los hombros de un mendigo aterido de frío pone la mitad de la capa, y esa noche se le aparece Jesús diciéndole: “Eres tu quien me ha vestido con este traje.” Dios le va enseñando a ser cristiano antes de contraer la responsabilidad misionera que el bautismo entraña. Jesús está en el pobre a quien socorremos (Mt 25,35), como se lo mostro al esposo de Sta. Isabel de Hungría. En ausencia de su marido, ella pone un leproso en su cama. Se enfurece el duque al volver, pero se acerca al lecho y ve a Cristo crucificado.

En sus años de catecúmeno se ejercita en el olvido propio dándose a los demás. Convencido de que “si no amamos al hermano a quien vemos, ¿Cómo amaremos a Dios a quien no vemos? (1 Jn 4,20), se entrena para vivir bautismo. Lo recibe por fin después de anhelante espera. Quiere vivir el Evangelio en su grandiosa y radical integridad. Proyecta huir al desierto como tantos cristianos de entonces al no poder ser ya mártires. Su padre le obliga a incorporarse definitivamente al ejército al cumplir 21 años. Obedece, pero será mitad monje y mitad soldado. Vivirá 20 años haciéndose amigo de todos, alegre, valiente, casto y sobrio.

En el imperio la organización eclesiástica era solo urbana. El obispo mandaba raras veces a sacerdotes a pueblos y aldeas para que celebrasen los oficios sagrados. En la Galias y en España, sobre todo, sobrevino pronto la decadencia de las ciudades, y la población, fiel a las costumbres germánicas, se diseminó por los campos. Este fenómeno histórico obligó a desplazar a zonas rurales a sacerdotes que rigiesen parroquias independientes de la ciudad. Muy elogiado fue S. Martín por haber fundado muchas iglesias en el campo, dotándolas de santos clérigos salidos de su monasterio para secundar sus planes de reformar la Iglesia.

Unidos en la oración.

P. Guillermo González

ACTIVIDADES & VIDA EN LA MISIÓN

El grupo de **HOMBRES DE VALOR** de la Misión Católica de **San Gabriel** te invita a ver la película/documental:

“El Beso de Dios”

Cuando: Sábado 25 de Noviembre 2023
A qué hora: 6:15 pm
Donde: Regal Cinemas
 (11380 Bulloch Dr. Manassas VA 20109)
Boletos en venta: \$15



Boletos a la venta llamando al teléfono (571) 502-2371 con José Ramírez o escribir a andreujuan2000@yahoo.com

Todos los fondos recaudados serán destinados a la construcción del templo.

**Todos los eventos son en el Centro Pastoral a no ser que se indique lo contrario*

Domingo 19	Lunes 20	Martes 21	Miércoles 22	Jueves 23	Viernes 24	Sábado 25
33er Domingo del Tiempo Ordinario	33er Lunes del Tiempo Ordinario	La presentación de la Bienaventurada Virgen María (Memoria)	Santa Cecilia, Virgen y Mártir (Memoria)	Día de Acción de Gracias	Santos Andrés Dung-Luc, Presbítero y Compañeros, Mártires (Memoria)	Santa Catalina de Alejandría, Virgen y Mártir (Memoria)
<u>Confesiones:</u> 7:20am a 7:40am <u>Misa:</u> 8am y 10am (Centro Comunitario)	<u>Legión de María:</u> 7pm	<u>Confesiones:</u> 5pm <u>Misa:</u> 6pm	<u>Misa:</u> 12pm <u>Confesiones:</u> 12:40pm ----- <u>Misa:</u> 7pm (Todos los Santos-en Español)	*El Centro Pastoral estará cerrado*	<u>Confesiones:</u> 11am <u>Misa:</u> 12m <u>Legión de María:</u> 6pm	<u>Confesiones:</u> 3:30pm (Todos los Santos)

Misión católica San Gabriel
de Manassas Park



Organiza:
**GRAN VENTA DE PIÑATAS
PARA NAVIDAD**

COSTO POR PIÑATA: 25\$
ÚLTIMO DÍA PARA PEDIDOS :
30 DE NOVIEMBRE
NÚMERO PARA PEDIDOS:
703-366-3527

**TODOS LOS INGRESOS IRAN AL
FONDO DE CONSTRUCCIÓN DE
LA MISIÓN CATÓLICA SAN
GABRIEL**

Bautizos:

Tercer sábado del mes. La próxima fecha de la clase de bautizo para los padres será el sábado 9 de diciembre a las 7:00pm en el Centro Pastoral.

Tienen que anotarse para recibir esta clase. Pase por la mesa de información al final de las Misas Dominicales o llame al Centro Pastoral para mas información.

Sacramento del Matrimonio:

El matrimonio es un paso importante, es una respuesta a la llamada de Dios a la santidad y al amor. Los sacerdotes y las personas que trabajamos en esta Misión de San Gabriel estamos listos para ayudarles en este tiempo de preparación para el Sacramento del Matrimonio. Para iniciar el procedimiento de casarse por la Iglesia, por favor llamar al Centro Pastoral.

Intenciones de Misa:

Si desea ofrecer la Santa Misa por alguna intención en particular, puede ser una Misa Dominical o alguna de nuestras Misas entre semana que se celebraran en el Centro Pastoral, por favor llame al Centro Pastoral para hacer su reservación.



Continuamos colectando donaciones de **Una Hora para Dios** y pidiendo los recibos del **MegaMart**.

¡Gracias por todos tus esfuerzos de recaudación de fondos!



CENTRO PASTORAL SAN GABRIEL

9110 Railroad Drive, Suite 300 Manassas Park, VA
20111

Teléfono: 703-366-3527

Pagina Web: www.saintgabrielmanassaspark.org

Línea de Emergencias Sacramentales: 703-420-2109

Correo Electrónico: gabrielmanassaspark@gmail.com

Facebook: Misión San Gabriel

YouTube: Misión Católica San Gabriel

Centro Comunitario de Manassas Park

99 Adams Street Manassas Park, VA 20111

HORARIOS:

Recepción del Centro Pastoral:

Lunes a Jueves: 10:00am a 4:00pm

Viernes: 10:00am a 12:00pm

Santa Misa:

Domingo: 8:00am y 10:00am (Centro Comunitario)

Martes: 6:00pm

Miércoles: 12:00pm

Viernes: 12:00pm (Inglés)

Confesiones: En el Centro Pastoral.

Martes 5:00pm • Miércoles 12:40pm • Viernes 11:00am

Adoración al Santísimo Sacramento:

Miércoles: 8:00am a 12:00pm (Centro Pastoral)